



Ibagué, 1° de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1836

Con concierto del Urban Fest la Alcaldía cerró con broche de oro la Semana de la Juventud

Kevin Flórez y Latin Dreams, más el talento de los artistas locales, amenizaron el espectáculo.

La Semana de la Juventud en Ibagué finalizó con un espectacular concierto gracias al Urban Fest, un evento organizado por la Alcaldía que disfrutaron más de mil jóvenes ibaguereños.

El show central estuvo a cargo de destacados artistas como Kevin Flórez y Latin Dreams, acompañados por un repertorio de talentosos artistas locales.

Este evento, celebrado en el Complejo Cultural Panóptico de Ibagué, fue el cierre con broche de oro para una semana llena de actividades culturales, deportivas, y académicas.

"Me siento muy contenta porque durante los siete días de la Semana de la Juventud, los jóvenes participaron activamente en una amplia gama de actividades, desde foros y conversatorios en instituciones educativas, actividades deportivas y muestras culturales, que demostraron el inmenso compromiso e interés con una agenda que cumplió las expectativas y que mejor cierre que con música urbana que cautiva y une a la juventud", expresó Johana Aranda, alcaldesa de lbagué.

El show no solo contó con presentaciones musicales que hicieron bailar al público, sino que estuvo amenizado por los impresionantes talentos ibaguereños de freestyle, quienes desplegaron lo mejor de su habilidad en la improvisación, sorprendiendo y emocionando a los asistentes. La

















energía del Urban Fest fue contagiosa, logrando una conexión única entre los artistas y la juventud presente.

"Es importante que los jóvenes se hayan integrado y que los jóvenes estuvieron receptivos; la alcaldesa logró el objetivo de llegarles con un mensaje de esperanza que los ayude a proyectarse a futuro. Trabajaremos con ellos de la mano para que logren sus objetivos y le aporten a la sociedad", agregó Yury Cuadros, directora de Infancia, Adolescencia y Juventud.

La aceptación y el entusiasmo del público en este evento final reafirman el éxito de esta iniciativa de la Administración Municipal, que ha demostrado ser un espacio vital para el crecimiento y la expresión de la juventud en lbagué.







www.ibague.gov.co





